



Regionaljournal Steiermark



1. Naturpark-Fest zum Tag der Artenvielfalt

Bei herrlichem Frühlingswetter ging vergangenen Sonntag das erste Naturpark-Fest im NaturLese-Park Neumarkt über die Bühne. Die Messe wurde vom Gewinner der Großen Chance der Chöre Sängerrunde Pöllau musikalisch umrahmt. Durch Naturparkobmann Walter Reichl und Tourismusobfrau Claudia Sperl folgte die offizielle Eröffnung. Die 2. Landtagspräsidentin Manuela Khom und Josef Maier, Bürgermeister von Neumarkt, begrüßten die Gäste mit Gedanken zum Tag der Artenvielfalt. Im Anschluss fand die Übergabe der Urkunden an die Naturpark-Volksschule und den Naturpark-Kindergarten Mühlen durch den Geschäftsführer der Naturparke Österreichs, Franz Handler, und den Bürgermeister von Mühlen, Herbert Grießer, statt.

Nach dem Frühschoppen mit dem MV St. Marein bei Neumarkt und dem MGV Höhenklang wurde der NaturLese-Park zu einem wahren Ort der Begegnung mit regionalen Ausstellern, Aktionen, Naturpark-Rallye, heimischen Schmankerln und vielem mehr. Mit dabei auch die NMS Neumarkt mit selbstgebauten Wildbienennisthilfen und die VS Mariahof mit einer Aufführung rund um die 10-Jahrezeiten-Hecke, um das Thema Artenvielfalt den Besuchern näher zu bringen.

[Zu den Fotos](#)

